

# *De nombreuses organisations argentines condamnent les actions déstabilisatrices au Venezuela*

---



Buenos Aires, 14 février (RHC-PL)- De nombreuses organisations sociales et politiques argentines ont condamné les actes de violence et les tentatives de déstabilisation contre le gouvernement constitutionnel du Venezuela.

Une déclaration signée aussi par des journalistes, des universitaires, des intellectuels et des hommes politiques lance un avertissement sur ces nouvelles formes de fascisme des secteurs les plus réactionnaires de l'opposition vénézuélienne. Ils signalent que leurs véritables propositions sont la terreur, la mort et la déstabilisation.

Le texte qui circule dans les réseaux argentins , met l'accent sur le fait que de telles actions sont réalisées au moment où l'offensive impérialiste contre le gouvernement du président Nicolas Maduro redouble.

Devant la gravité des faits, la déclaration appelle les présidents de la région regroupés au sein de la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes, la CELAC et de l'Union des Nations Sud-américaines, l'UNASUR, à y intervenir avant qu'il ne soit trop tard.

La déclaration des organisations et des personnalités argentines ajoute: «Aujourd'hui, le Venezuela a besoin que l'Amérique Latine et les Caraïbes lui rendent avec des faits toutes les preuves d'appui de ce pays envers notre continent tout au long de ces 15 ans de révolution bolivarienne».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14588-de-nombreuses-organisations-argentines-condamnent-les-actions-destabilisatrices-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**